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¡La Novia Palabra – Casada con Cristo! 

"…Este misterio grande es; mas yo hablo en cuanto a Cristo y a la 
iglesia". (Efesio 5:25-32) 

Escuche lo que dijo al respecto el Profeta de Dios: 

Pero, ¿ven Uds.?, primero, la decisión es hecha; enseguida es el compromiso, 
luego la promesa, y luego la ceremonia. Y allí es cuando la novia toma el nombre 
del novio. Ella ya no es de su propio nombre; ella toma el nombre del novio. 

Y entonces cuando la Iglesia tiene la ceremonia, y ellos se prometen, Ella toma el 
Nombre del Novio. Entonces Ella no es más una iglesia del mundo, Ella es la Iglesia 
del Señor Jesucristo. Amén. No me refiero a que es de nombre; me refiero a que es 
por nacimiento, por naturaleza, por el poder de Dios. Es por la Verdad revelada 
de Dios en el corazón que Ella llega a ser la Iglesia Cristiana, la gran Iglesia 
Apostólica Cristiana universal. Ella llega a ser parte de Cristo. Cuando Ella hace 
eso, Ella... Cristo inyecta en Ella Su propio Espíritu, Su propia Vida (Ro.8:9-
11,Ef.5:30-32). Y la Biblia le dijo a Adán y a Eva allí: "Ya no son dos, sino uno". Y 
cuando la Mujer, la Iglesia, se casa con Cristo, ya no son dos, son uno: Cristo en 
Ud. (Col.1:27-28). Amén. Eso es. Su Vida ha sido puesta en Ud. Entonces uno llega 
a ser la Novia. [1] 

Piénselo. No sólo estamos comprometidos, sino estamos casados. La Iglesia está 
casada con Cristo. Nosotros somos la esposa de Cristo, trayendo a luz hijos. [2] 

Ahora, recuerde. Ud. dice: “Bueno, nosotros creemos esto, pero no creemos Eso”. 
Si Ud. está casado con Cristo, Cristo es la Palabra de Dios. En San Juan 1:1-3 y 14-
18 dice: “En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios. Y 
el mismo fue hecho carne y habitó entre nosotros”. Cristo era la Palabra viviente. Él 
siempre era la Palabra. Él todavía es la Palabra. Él siempre será la Palabra. [3] 

Ahora, ahora, cómo aparecerá Él en los últimos días, es para traer al pueblo de 
nuevo a la Palabra, para que la Novia conozca a Su Esposo, conozca a Su 
Compañero, la Palabra revelada. Por eso es que esto tiene que suceder. No fue en 
los reformadores; no fue en Lutero, Wesley y los Pentecostales, y demás. Las 
Escrituras dicen que no fue. Pero va a venir. Esa es Su promesa para esta edad. 

Estamos viviendo en la edad en la cual va a ser Su Venida. Ella debe estar 
identificada en Él. Cualquier mujer debe estar identificada con su esposo, pues los 
dos son uno. Y la Novia de Cristo debe estar identificada con Él, pues los dos son 
Uno; y Él es la Palabra, no la denominación. ¡La Palabra! Nosotros hemos de ser 
los hijos de la Luz, y la Luz es la Palabra la cual es hecha Luz para esta edad. ¿Cómo 
conocemos la Luz a menos que venga de la Palabra? Muy bien. La Palabra hecha 
carne es la Luz de la edad; cuando Uds. la ven, y la Biblia así lo dice. [4] 

Y Jesús dijo: “Así como fue en los días de Sodoma”, ahora pongan atención, “en 
los días de Sodoma, así será en la venida del Hijo del Hombre, cuando el Hijo del 
Hombre se manifieste" (Lc.17:28-30). Ya no como iglesia, ¿ven?, ya no; la Novia es 
llamada, ¿ven? "En aquel día el Hijo del Hombre será revelado". ¿Qué? Para unir 
la Iglesia a la Cabeza, unirlos, el casamiento de la Novia. 



El llamado del Novio vendrá aquí por esto, cuando el Hijo del Hombre baje y venga 
en carne humana para unir a los dos. La Iglesia tiene que ser la Palabra, El es la 
Palabra, y los dos se unen, y, para hacer eso, se necesitará la manifestación de la 
revelación del Hijo del Hombre. No algún hombre eclesiástico. ¿Pueden ver lo que 
quiero decir? ¿Ven?, es el Hijo del Hombre, Jesucristo, que descenderá en carne 
humana entre nosotros, y hará tan real Su Palabra que eso lo unirá a Él con a la 
Iglesia, la Novia, y entonces ella se irá al Hogar, a la Cena de las Bodas. Amén. 
Ella ya está unida, ¿ven?, vamos a la Cena de las Bodas, no al casamiento. 
"Gocémonos y alegrémonos y démosle gloria; porque han venido las bodas del 
Cordero, y su esposa se ha aparejado" (Ap.19:7). Pero en el Rapto es que subimos a 
la Cena de las Bodas. Cuando la Palabra, aquí, se une con la persona, y los dos llegan 
a ser uno. Y ¿entonces qué hace? Manifiesta al Hijo del Hombre nuevamente, no a los 
teólogos de la iglesia. ¡El Hijo del Hombre! La Palabra y la Iglesia llegan a ser uno. 
Cualquier cosa que hizo el Hijo del Hombre, Él fue la Palabra, la Iglesia hace la 
misma cosa. [5] 

Ahora, si nosotros somos esos atributos de Dios, no podemos vivir por credos; no 
podemos vivir por denominacionalismo; nosotros debemos de vivir por la Palabra, 
porque la Novia es parte del Novio como cualquier esposa es parte de su esposo; 
por lo tanto, debemos de ser esa Novia Palabra. Y ¿qué es esa Novia Palabra? La 
manifestación de esta hora, la Novia, no un credo o denominación, sino un oráculo 
viviente de Dios, un atributo viviente de Dios desplegando al mundo los atributos 
de Dios en la forma de la Novia, que debe de ser expresada en esta hora en la que 
estamos viviendo hoy. 

Martín Lutero no podía expresar los atributos que nosotros expresamos, porque eso 
era en el principio, la resurrección, como el grano de trigo que cayó en la tierra. [6] 

Y Su Palabra prometida. Ud. no tendrá que interpretarla, Él la interpretará a 
través de Ud., lo que Ud. está haciendo, lo que Él prometió hacer. La Iglesia que le 
siga a Él será tan semejante a Él hasta que la gente conocerá (2Co.3:1-3). [7] 

¿Ven?, eso sólo muestra que: den lo mejor que tienen, den su vida, den su tiempo, 
den todo a Cristo. Y ese mismo Espíritu que vivió en Cristo, vive en Uds. (Ro.8:11), 
y su influencia en sus vecindarios y sobre la gente con la que Uds. tratan, será tanto 
como Cristo al grado que obrará la misma cosa que Cristo obró. [8] 

El cuerpo de Dios, unido como Su Novia, siendo Uno; Él y Cristo, juntos, como el 
Espíritu obrando en la carne de la Iglesia como obró en la carne de Jesucristo, 
porque es parte de Su Cuerpo. ¡No son dos, sino Uno! Ellos son Uno. Un esposo y 
esposa ya no son dos, sino uno. Y Cristo en Su Cuerpo es Uno. Y el mismo 
Espíritu que estaba en Cristo está en Su Novia, en Su Cuerpo, el cual los une con 
toda la Palabra. Y Dios, Él mismo, viviendo allí, manifestándola. [9] 

Ahora, Ella, como una mujer, si Ella está casada con Cristo la Palabra, Ella no 
puede estar casada con una iglesia denominacional al mismo tiempo, porque Ella 
está ligada a eso. Ella no puede vivir con ambos maridos al mismo tiempo. Ellos son 
contrarios, uno al otro (Ro.7:1-4). Uno es enviado de Dios, el otro es hecho por el 
hombre, así que ellos son contrarios. Dijo: “Toda palabra de hombre sea mentirosa; 
mas la Mía Verdadera” (Ro.3:4). Dios dijo eso. [3] 



Su antiguo esposo tiene que estar muerto. Es correcto. Su nuevo Esposo es la 
Palabra. [10] 

Hay una Novia; no una docena de denominaciones. Sino una Novia, esos son los 
Elegidos, de de la tierra que han sido predestinados a esto, los que pueden 
reconocer su lugar en el Reino. [11] 

Y así la Iglesia vendrá a través de Justificación, Santificación, Bautismo del 
Espíritu Santo, restauración de los dones, directamente a la imagen de Cristo. 
Cristo es el Novio, la Iglesia es la Novia, y la Novia es parte del Novio. Tendrá que 
ser una Iglesia Palabra, no una iglesia denominacional. Será la Iglesia Palabra, la 
Palabra que es dada a conocer por la Palabra vindicada de Dios. [12] 

Aquí está lo que estoy tratando de decirles. La ley de la reproducción es que cada 
especie produce según su propio género, según Génesis 1:11: “Después dijo Dios: 
Produzca la tierra hierba verde, hierba que dé semilla; árbol de fruto que dé fruto 
según su género, que su semilla esté en él, sobre la tierra. Y fue así.” Cualquiera que 
fuera la vida que estaba en la simiente, vino en la planta y luego en el fruto. La 
misma ley se aplica a la iglesia hoy día. Cualquier simiente que empezó en la iglesia, 
vendrá y será igual a la simiente original, porque es la misma simiente. En estos 
últimos días la verdadera Novia-Iglesia (la Simiente de Cristo) llegará a la piedra 
angular, y ella será la súper iglesia, una súper raza, a medida que se acerca a Él. 
Ellos, que están en la Novia, serán tan igual a El que serán Ellos serán la mera 
manifestación de la Palabra del Dios viviente. Denominaciones no pueden producir 
esto, por ser de la simiente falsa. Ellos producirán sus credos y dogmas mezclados con 
la Palabra. Este mestizaje produce un producto híbrido. 

El primer hijo (Adán) era la Palabra-Simiente hablada de Dios. Le fue dada una 
esposa para reproducirse. Para eso le fue dada la esposa, para reproducirse, para 
producir otro hijo de Dios. Pero ella cayó. Ella cayó por la hibridización e hizo que él 
muriera. 

Al segundo Hijo (Jesús), también una Palabra-Simiente hablada de Dios, le fue 
dado una novia así como Adán. Pero antes de que Él se pudiera casar con ella, ella 
también había caído. Ella, como la esposa de Adán, fue puesta a prueba para ver si 
creería la Palabra de Dios y así vivir, o dudar la Palabra y morir. Ella dudó, dejó la 
Palabra y por eso murió. 

De un grupo pequeño de la verdadera simiente de la Palabra Dios presentará a 
Cristo una Novia amada. Ella es una virgen de Su Palabra. Es una virgen porque 
no conoce ningún credo ni dogma hecho por el hombre. Por y a través de los 
miembros de la Novia será cumplido todo lo prometido por Dios que habría de 
ser manifestado en la virgen. 

Los miembros de la Novia virgen le amarán y tendrán Sus potenciales, porque 
Él es su cabeza y todo poder le pertenece a Él. Ellos están sujetos a Él, así como 
los miembros de nuestros cuerpos están sujetos a nuestra cabeza. [8] 

¿No dijo Jesús: “En los últimos días” (Mateo 24:24) “Ambos serían tan parecidos 
que engañarían si fuere posible a los mismos genes, predestinados, a los escogidos?” 
Casi igual a la cosa real, vea. Así será en los últimos días. Ahora, vean ustedes que 
ahora es tiempo de trigo. Es tiempo de cosecha. Esta no es la edad de Lucero, esta 
no es la edad Pentecostal, esta es la edad de la Novia. Tal como Moisés llamó a una 
nación fuera de una nación, Cristo hoy está llamando a una Iglesia fuera de una 



iglesia; es la misma cosa en tipo, llevándola a la gloriosa y Eternal Tierra 
prometida. [13] 

Ahora, fíjense atentamente ahora mientras estudiamos la Palabra. El dios De Esta 
Edad Perversa, que ahora estamos viviendo (Ef.2:1-3). Quizás parezca extraño, una 
cosa muy extraña, en esta edad de gracia, cuando: “Dios está tomando a un pueblo 
por causa de Su Nombre”, esa es Su Novia, en esta edad perversa que debería ser 
llamada la edad de perversidad (Ef.6:12-13). La mismísima edad en que “Dios 
está llamando a un pueblo por causa de su Nombre”, fuera, por gracia, y es 
llamada una edad perversa. Ahora, vamos a probar por medio de la Biblia que esta 
es la edad de la cual Él estaba hablando. Es una cosa muy extraña pensar eso, que en 
una edad perversa como esta, que Dios entonces estaría llamando a Su Novia. Se 
fijaron Uds., El dijo “un pueblo”, no “una iglesia”. ¿Por qué? Sin embargo es 
llamada la Iglesia, pero Él llamaría “un pueblo”. Ahora, una iglesia es una reunión de 
mucha gente de caracteres completamente diferentes, pero Dios está llamando a Uno 
aquí. Él no dijo: “Yo llamaré a los Metodistas, Bautistas, Pentecostales”. Él dijo que 
Él llamaría a un pueblo. ¿Para qué? Su Nombre. ¿Ven?, un pueblo (Hch.15:13-14); 
uno de los Metodistas, uno de los Bautistas, uno de los Luteranos, uno de los 
Católicos. ¿Ven? Pero Él está llamando, no a un grupo de iglesia, sino que “a un 
pueblo para Su Nombre”, que recibe Su Nombre, comprometido en Su Nombre, 
yendo a una boda para casarse con Él, para llegar a ser parte de Él, por 
predestinación. Así como un hombre que escoge a una esposa correcta en la vida, 
fue ordenada a ser parte de su cuerpo. Así que, eso es que, la Novia de Cristo será, 
y ahora es, desde la antigüedad, ordenada por Dios a ser una parte de ese Cuerpo. 
¿Ven? ¡Oh, las Escrituras son tan ricas, llenas de miel! [14] 

Miren. Dios en Cristo; y Cristo en Su Cuerpo: la Novia. Oh, señor. Dios hecho 
manifiesto en la Novia! Y así como Dios tomó a la mujer del cuerpo de Adán, y 
ella cayó; luego Dios ha tomado del Cuerpo de Cristo, Su carne, Su Cuerpo, lo 
cual es Su Palabra, y está sacando una Novia que no caerá por una denominación 
o un credo. No, señor. Sino que Ella está regresando con la Palabra de Dios pura y sin 
adulteración, siendo hecha manifiesta. Ella es la segunda Eva, pero Ella no está 
rompiendo y manchando Sus faldas de pureza y santidad, para Su Esposo. Ella se 
quedará con Su Palabra sin importar lo que cualquiera diga. Uds. pueden tener todos 
los movimientos ecuménicos que Uds. quieran, y todas las afiliaciones 

Él dijo que Su Iglesia estaría allí sin “mancha ni arruga” (Ef.5:25-27). Ella va a 
pararse allí en el esplendor de Él, Su Palabra hecha manifiesta. Ella será una señal 
para el mundo 

Allí está el misterio. Él Antes de que Cristo o de que cualquier otra cosa aun 
hubiese en la tierra, ¿ven Uds. Su gran misterio?, que Él escogió a la Novia (sabiendo 
que Eva caería por descreer la Palabra, sabiendo que ella caería); pero El 
escogería a una Novia que no caería, que se aferraría a esa Palabra a pesar de lo 
que todo el resto del mundo tuviera que decir al respecto, ¡ellos se aferrarían a esa 
Palabra! Ellos están predestinados para pararse allí: “ser adoptados hijos por medio de 
Jesucristo”, predestinó a la Iglesia para esa gran gloriosa posición (Ef.1:3-4). 

Ahora, a través de todas las edades, Él ha estado lentamente desenvolviendo este 
misterio. ¿Lo pueden Uds. ahora ver? ¿Qué sucedió ahora en la representación 
anticipada? El abrió el costado de Adán y tomó parte de su carne, quien era Adán, para 
hacer a Eva (Gn.2:21-24). La Novia tiene que ser la Palabra, pues Él es la Palabra. 
Ella no puede pararse en credos. Ella no puede pararse en denominaciones, Ella no 



puede pararse en buena conducta. Ella tiene que pararse solamente en la 
Palabra, porque Ella es parte de Él; Ella fue tomada de Cristo. ¿Ven? [15] 

No importa qué tan religioso sea Ud., ni a cuántas iglesias pertenezca, o en cuántos 
libros esté su nombre, si el genuino Espíritu Santo está en Ud. (lo cual es esta 
Palabra manifestada), Ud. verá el Mensaje y la hora, porque es el Espíritu Santo 
que lo hace. Pero tiene que haber algo que encienda eso, el impacto de inspiración. 
Si Ud. riega agua en la tierra, en la tierra, en la tierra, y no hay semilla allí para 
impactar, ¿cómo entonces puede producir algo? No hay nada allí que pueda salir. Eso 
es que sólo los Elegidos de Dios lo verán. Los elegidos de Dios lo vieron en el 
tiempo de Noé, en el tiempo de Moisés, en el tiempo de Jesús, en el tiempo de los 
apóstoles, en el tiempo de Lutero, en el tiempo de Wesley, en el tiempo pentecostal, 
porque esa era la Semilla que estaba en la tierra cuando esta inspiración fue 
derramada. Ahora, mientras la inspiración es derramada, para reunir a la Novia, 
sólo serán los Elegidos los que la podrán ver. Jesús dijo: "Te alabo Padre, porque 
escondiste estas cosas de los sabios y de los entendidos, y las has revelado a niños, los 
cuales aprenden" (Mt.11:25-27). Ahora, la inspiración tiene que impactarlo. 

Y nosotros no estamos viviendo en la edad de Lutero, o la de Wesley o la edad 
pentecostal. La edad pentecostal fue sólo una restauración de los dones volviendo a la 
Iglesia, pero estamos viviendo el tiempo del atardecer, estamos viviendo en el 
tiempo del llamamiento fuera de la Novia. 

Y también como fue difícil para los católicos ver a Lutero, y para los luteranos ver a 
los wesleyanos, y para los wesleyanos poder ver la edad pentecostal, así también es 
difícil para el pentecostal ver esta edad. Siempre ha sido de esta manera, porque es 
derramado sobre una Simiente Elegida, y sólo esa. [16] 

La Novia sabe en dónde Ella está parada. Ella son muy pocos. No habrán muchos 
salvos; solamente muy, muy, muy pocos. Ud. dice: “Bueno, allí dice ‘miles”. Sí. 
Pero ellos han salido a través de los dos mil años, también, de cada edad de donde 
Ella salió. La edad de Lutero y ese grupo; y luego murieron, y ellos fueron y se 
denominaron; luego Wesley; luego vinieron los Pentecostales, y demás. Todas las 
pequeñas ramas de Bautistas que salieron, Presbiterianos, Metodistas, Nazarenos, 
Santos Peregrinos y demás, ven, todas esas ramas salieron de allí como la hoja. Pero, 
recuerden, cuando cayó, y el grano empezó a madurarse. Uds. se dan cuenta, que antes 
que el grano pueda madurarse, todo en ese tallo tiene que estar muerto. ¡Aleluya! 
¿Pueden ver en dónde estamos parados? La Vida está en el grano otra vez. ¿Qué 
es? Exactamente igual al mismo grano que cayó dentro de la tierra, el mismo 
Jesús en la forma de Novia, el mismo poder, la misma Iglesia, la misma cosa, la 
misma Palabra. 

La misma Palabra subió por todo esto y sale aquí y llega a la cabeza aquí. Y toda 
esa Vida que vino a través de allí, levantó a Su pueblo. Y ahora está formándose en 
una cabeza para el rapto. Ahora, Ud. está separado de su primera unión, por muerte 
espiritual (Ro.7:1-6). Ahora Ud. es nacido otra vez, o casado otra vez, por la nueva 
unión espiritual; no su vida natural de las cosas del mundo, sino de Vida Eterna. 
Ese germen que estaba en Ud. en el principio, lo encontró a Ud. [3] 

Ahora es tiempo de Semilla, o tiempo de Novia. Las cáscaras están muertas. Las 
cáscaras se han secado. El tiempo de la Palabra virgen, no tocada, es una virgen. 
Recuerden, un tiempo de Palabra virgen. Si se coloca en manos de una 
denominación, seguramente no será virgen; será manoseada por el hombre, para 
cuando uno se da cuenta. Pero la Iglesia de Dios no es tocada por denominación. 



¡Aleluya! Es Palabra de Dios nacida virgen, hecha manifiesta, Jesucristo el mismo 
ayer, y hoy, y por los siglos. ¡Aleluya! ¡Cuán, cuán maravilloso! Yo amo eso. Yo lo 
creo. Yo sé que esa es la Verdad. No será tocada. No habrá ningún manoseo 
denominacional en el nacimiento virginal de la Novia. ¡No señor! Ella está 
mandada por Dios para salir de tal cosa. “No toquen sus cosas sucias…” (Ap.18:4-5). 

Ningún ministro se puede casar con una viuda. ¿Sabían eso? ¿Lo quieren leer? Está 
en Levítico 21:7, y en Ezequiel 44:22. Ahí muestra que el sacerdocio no debiera 
casarse con ninguna mujer que había sido tocada por hombre. Este es tipo de la 
Novia virginal de Jesucristo. Puesto que ellos manejaban el Fuego de Dios, los 
sacerdotes, los hijos de Aarón. Así que ellos no podían casarse con ninguna mujer 
que había sido tocada por otro hombre. Así dijo el Dios incambiable… Mostrando 
en tipo, si lo desean ver, que la Iglesia del Dios viviente es puramente la Palabra de 
Dios, sin adulteración, y no una denominación que ha sido manejada por el hombre. 
[18] 

Así como Cristo fue el Primero en levantarse de entre todos los profetas y demás 
(aunque tipificado en muchos lugares), Él fue la Primicia de los que durmieron. En la 
venida de Cristo con respecto a la Novia, que sale de la iglesia, tendrá que haber 
una Gavilla mecida de nuevo en los últimos días (Lv.23:9-16). ¡Oh qué cosa! ¡La 
mecida de la gavilla! Y ¿qué fue la gavilla? El primero que llegó a madurez; el 
primero que probó que en verdad era trigo, que probó que era una gavilla. ¡Aleluya! 
Estoy seguro que Uds. pueden ver lo que estoy diciendo. El fue mecido sobre el 
pueblo. Y por primera vez habrá, para la edad de la Novia, para una 
resurrección de entre el denominacionalismo tenebroso, habrá un Mensaje, en el 
que la plena madurez de la Palabra ha vuelto de nuevo en todo Su Poder, y será 
mecido sobre el pueblo por medio de las mismas señales y maravillas que El obró 
allá. [19] 
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